
  

  

 
 
 
Änderungsantrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung 

05.05.2020 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für 
Planungsangelegenheiten 

12.05.2020 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 

19.05.2020 öffentlich 
Vorberatung 
 

Hauptausschuss 20.05.2020 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 27.05.2020 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
 
Betreff: Änderungsantrag der Stadträtin Dörte Jacobi und des Stadtrates Hans-

Dieter Sondermann (Die PARTEI) zum Antrag der Fraktion Hauptsache 
Halle zur Errichtung von zwei Hundewiesen im halleschen Stadtgebiet 
(VII/2020/00931) 

  
 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt auf den folgenden zwei Flächenbereichen die Errichtung 
von Hundewiesen Katzenbäumen und Taubenschlägen zu prüfen: 
 

1. Auf der Fläche der ehemaligen Eisporthalle - Zwischen Gimritzer Damm und Halle – 
Saale – Schleife, 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2020/01253 
Datum:   05.05.2020 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:    
Plandatum:     
   



   

2. Am Galgenberg - Gebiet zwischen Landrain unterer Galgenbergweg und 
Kleingartenverein Galgenberg e.V. 

 
 
gez. Dörte Jacobi 
Stadträtin und selbsternannte 
Beauftragte für Glitzer und Glamour 

gez. Hans-Dieter Sondermann 
Stadtrat und noch viel mehr 
 

 
 
 
 
 
 
 
Begründung:  
 
Die PARTEI Halle setzt sich für den Erhalt und die Pflege illegaler Graffiti und für eine 
schnelle Beseitigung von städtischen Hundewiesen auf der Grundlage einer Fördermittel-
Richtlinie ein. Davon abgesehen setzt die Fraktion Hauptsache Halle, aus Sicht von Die 
PARTEI, in Zeiten des hohen Konsolidierungsdrucks zu Recht einen Fokus auf den Ausbau 
der Infrastruktur für unsere Tiere. Denn Haustiere wird es immer geben. Statt Geld für 
Jugendparlamente oder Freie Träger zur Wahrnehmung sozialer Aufgaben locker zu 
machen, sollten lieber neue Hundewiesen angelegt werden.  
 
Aber, unsere Mitmenschen von Hauptsache Halle haben eine sehr wichtige Sache 
übersehen. Vielleicht mögen Hunde offiziell des Deutschen liebste Haustiere sein1, aber 
eigentlich sind Katzen viel cooler!2 Deswegen fordern wir: Katzenbäume und Taubenschläge 
auf jede Hundewiese! Das wird ein Mordsspaß. Außerdem gilt das Gleichbehandlungsgebot 
und nicht wer am lautesten bellt! 
 
Darüber hinaus regen wir an, dass die Stadt ein Förderprogramm zum Erhalt und zur Pflege 
illegaler Graffiti auflegt, um die Tiere bei ihrem täglichen Spaziergang gebührend zu 
unterhalten. Wir denken unsere Mitmenschen von Hauptsache Halle werden zustimmen, 
dass ein Fördertopf in Höhe von 100.000 Euro zunächst wegen der knappen Kassen reichen 
sollte. 
 
Hurra! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                
1
 Wir waren zu faul, das nachzuprüfen…such's einfach bei Ecosia! 

2
 Sagt auch Frau Brederlow und wird von abertausenden YouTube-Videos und Internet-Memes bestätigt. 
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